

Vida Camara

Los nuevos seguros de Vida Cámara que ofrecen cobertura de salud accesible para las emprendedoras de Fondo Esperanza

La aseguradora de salud y vida perteneciente a la Cámara Chilena de la Construcción, creó productos exclusivos que buscan entregar un mejor acceso a la salud a sus socias.

Acercar la salud y dar mayor acceso a una mejor calidad de vida para todo Chile, es uno de los compromisos de Vida Cámara. Con ese objetivo, la compañía lanzó los seguros de salud "Salud Más Protegida", creados especialmente para las familias de los emprendedores de Fondo Esperanza, una organización de desarrollo social que es pionera en implementar un servicio microfinanciero integral enfocado al emprendimiento de sectores vulnerables.

El objetivo de estos seguros es otorgar un alivio económico que permita solventar los gastos médicos incurridos por un accidente o por el diagnóstico de una enfermedad oncológica de las aseguradas, es por ello que los productos incluyen una cobertura de indemnización por accidentes personales y una indemnización por el primer diagnóstico de cáncer, junto con indemnizaciones adicionales en caso de cáncer de mama y cáncer cervicouterino.

También, entre los beneficios de estos



seguros están: exámenes oncológicos preventivos y consultas médicas de telemedicina de diversas especialidades, sin costo adicional para las aseguradas.

Según explica, la gerente de Clientes y Sostenibilidad de Vida Cámara, Macarena Fernández, la idea de este proyecto nació desde el propósito de

la compañía: acercar la salud a las personas, acompañándolas y siendo un apoyo para ellas y también, brindar tranquilidad a sus aseguradas ante eventos imprevistos para que puedan seguir enfocándose en otros ámbitos de su vida, como sus emprendimientos. Al ofrecer productos con beneficios adaptados a las necesidades

específicas de estas comunidades, estamos promoviendo la prevención, el diagnóstico temprano y el tratamiento adecuado de enfermedades", enfatiza Fernández.

Sobre colaborar con organizaciones como Fondo Esperanza, la ejecutiva comenta que como compañía se encuentran muy emocionados por esta alianza, pues ambos tienen un compromiso con el desarrollo social en Chile.

"Admiramos la dedicación continua de Fondo Esperanza hacia los emprendedores de sectores vulnerables, proporcionándoles las herramientas necesarias para generar un impacto positivo en sus vidas y en sus comunidades. Al unimos, estamos ampliando nuestro compromiso de innovar para que todo Chile pueda acceder a una mejor salud y una mayor calidad de vida", destaca.

Por su parte, Karina Gómez, gerente

Comercial y Social de Fondo Esperanza, valora positivamente la asociación que se creó entre ambas entidades, pues apoya al objetivo de la organización de ayudar a miles de personas y sus familias.

"Junto a Vida Cámara diseñamos un microseguro de salud especialmente para Fondo Esperanza, y que, gracias a su enfoque de género, cuenta con una cobertura de seguro vinculada a las enfermedades que tienen mayor incidencia de mortalidad en las mujeres: cáncer de mama y cervicouterino, y que eran muy importante a la hora de construir un producto al servicio de las más de cien mil mujeres emprendedoras que apoyamos", comenta Gómez.

Este seguro se une al gran abanico de productos que ofrece Vida Cámara para emprendedores, como el seguro Salud PYME Digital, que está pensado para aquellos negocios que cuentan desde cinco a 100 trabajadores, permitiendo de esta forma un mayor y mejor acceso a la salud y calidad de vida.